

ABSTRAK

Villayanti Futika Sari (1640110023) *Nilai-nilai Konseling Islam dalam Novel Hafalan Shalat Delisa karya Tere Liye*

Novel Hafalan Shalat Delisa merupakan salah satu karya sastrawan Tere Liye yang best seller, bahkan sudah di filmkan juga. Tere Liye sudah menulis kurang lebih 49 buku dan juga cerpen. Tere Liye sendiri telah di kenal di beberapa negara karena karya-karyanya, walaupun Tere Liye bukan lulusan pendidikan sastra tetapi hasil karyanya sangat indah, sehingga pembaca langsung kagum terhadap tulisan-tulisan indahnyanya. Penelitian ini bertujuan untuk meneliti nilai-nilai konseling Islam yang terdapat pada novel Hafalan Shalat Delisa karya Tere Liye.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif untuk menjawab rumusan masalah tersebut, sedangkan dalam pengumpulan datanya menggunakan metode studi pustaka yaitu menelaah literatur yang berkaitan dengan pembahasan skripsi. Analisis data yang digunakan dalam skripsi ini adalah analisis konten.

Hasil penelitian dalam novel *Hafalan Shalat Delisa*, peneliti menemukan nilai-nilai konseling Islam yang terkandung dalam novel tersebut, kemudian mengkategorikan berdasarkan konsep-konsep konseling Islam yang telah dirumuskan, yang berasal dari unsur-unsur, tujuan, fungsi, asas-asas, serta metode dan teknik konseling. Kemudian dari konsep-konsep tersebut, peneliti mengelompokkan nilai-nilai konseling Islam menjadi tiga kelompok, yakni nilai konseling Islam yang berhubungan dengan Allah adalah melakukan tugas sebagai khalifah dengan baik yaitu meliputi shalat, bersedekah, dan bekerja. Nilai konseling Islam yang berhubungan dengan diri sendiri meliputi mengembangkan potensi fitrah beragama, mampu mengontrol emosi dan mampu meredamnya sehingga menjadikan diri menjadi manusia yang lebih baik, senantiasa bersyukur atas semua keadaan, dan menghasilkan kecerdasan spiritual pada diri individu. Dan nilai konseling Islam yang berhubungan dengan orang sekitar meliputi empati, memberikan petunjuk pada orang yang tersesat, dan *positive regards* atau memberikan hal positif.

Kata kunci: *Nilai-nilai konseling Islam, Novel Hafalan Shalat Delisa, Tere Liye*